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미디어오늘가족여러분, 안녕하십니까? 창간열돌을진심으로축하드립니다.

‘언론 속의 언론’을 표방한 미디어오늘은 우리 언론사에 새로운 장을 열었습니

다. 그래서 저도 창간 때부터 관심 있게 지켜보고 있습니다.

4년 전쯤에 미디어오늘과의 인터뷰가 생각납니다. 일부 언론의 왜곡보도로 마

음고생이 심했던 시절이었는데, 미디어오늘은 제 생각을 가감 없이 전달해 주셨

습니다.

그때 저는 언론이 달라지면 정치도 달라지고 국민도 달라질 것이라고 말했습

니다. 이 생각은 지금도 변함이 없습니다.

이제 언론환경이 많이 달라졌습니다. 정부와 언론 모두 각자의 역할에 충실하

면서 건강한 긴장과 협력 관계를 유지하고 있습니다. 정부정책에 한 기사들도

수준이 많이 높아진 것 같습니다.

미디어오늘의 역할이 컸다고 생각합니다. 참다운 언론문화 창달을 위한 여러

분의 노력에 큰 박수를 보냅니다.

저는 한민국의 미래에 해 확신을 가지고 있습니다. 언론이 지금보다 좀더

206

정확한 보도, 올바른 여론 형성에 노력해 간다면 우리가 목표하는 선진한국은 더

욱 앞당겨질 것입니다. 미디어오늘이 지금까지와 마찬가지로 앞으로도 언론 발

전에 크게 기여해 줄 것으로 믿습니다.

거듭 창간 열 돌을 축하드리며, 미디어오늘의 무궁한 발전을 기원합니다.
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